

Se mantiene en Guerrero por segundo año consecutivo el precio de la tortilla

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Se mantiene en Guerrero por segundo año consecutivo el precio de la tortilla

* Entrega Héctor Astudillo insumos y 200 mil pesos en capital de trabajo para industriales de la Masa y la Tortilla de la zona Centro

* En dos años, se ha entregado un monto de mil millones de pesos a 400 industriales del ramo, mediante mil 500 toneladas de maíz y apoyos



Chilpancingo, Gro., 20 de septiembre de 2018.- Al encabezar la entrega de apoyos al sector empresarial de la industria de la Masa y la Tortilla de la zona Centro, por segundo año consecutivo para estabilizar el precio de este producto, el gobernador Héctor Astudillo Flores hizo un llamado al trabajo para hacer de Guerrero un estado próspero, con empleo y a poner una barrera muy decidida a todos los que hacen daño, pues enfatizó que somos más los buenos que todos aquellos que se dedican a hacer el mal.

Acompañado de su esposa Mercedes Calvo, el ejecutivo guerrerense felicitó a los industriales de la masa y la tortilla que en todo momento se han mantenido unidos, lo que facilita los acuerdos por el bien de los guerrerenses.

Recordó que tras el llamado gasolinazo, su gobierno trató de ser solidario con los sectores que se vieron afectados como lo transportistas y empresarios tortilleros, a fin de que esta medida no impactara en la economía familiar.

Astudillo Flores comentó "Nosotros creemos que el estado tiene que ser solidario, debe de estar pendiente de todos los sectores y me da mucho gusto escuchar que hemos logrado mantener el precio de la tortilla".



En otra parte de su mensaje, el mandatario estatal anunció que acudirá a varias tomas de protesta de algunos presidentes municipales como en Chilpancingo, Acapulco, Iguala, Taxco de Alarcón, Zihuatanejo, asegurando que la pluralidad política en el nuevo escenario de los gobiernos municipales servirá para hacer mejor las cosas.

En la explanada de la puerta 3 de Casa Guerrero, el gobernador puntualizó: "El gobernante tiene que estar siempre dispuesto a dar, un gobernante que no está dispuesto dar o ayudar, es un gobernante que está destinado al fracaso. Para gobernar hay que aprender a dar y hay que aprender ayudar, antes que cualquier cosa".

El presidente de los industriales de la masa y la tortilla en la zona Centro, Abdón Hernández, reconoció el respaldo del gobernador Héctor Astudillo Flores y señaló que son aliados del gobierno del estado y solidarios con la población de Guerrero.

Abdón Hernández explicó que este programa para la estabilización de los precios del kilo de tortilla y maíz se implementa por segundo año consecutivo y es un acontecimiento único en la República Mexicana.



Esto ha representado un ahorro a los consumidores por un monto de mil millones de pesos en los últimos dos años y se han entregado apoyos a 400 industriales de la masa y la tortilla mediante mil 500 toneladas de maíz que se han comprado a productores guerrerenses, 10 toneladas de harina de forma gratuita y dos millones de pesos en capital de trabajo.

Por lo que este día se entregaron 100 toneladas de maíz, 5 toneladas de harina y 200 mil pesos en capital de trabajo a los industriales de Chilpancingo, que es donde se mantiene el precio más bajo en el kilogramo de la tortilla.

En su turno, el secretario de Fomento y Desarrollo Económico, Álvaro Burgos Barrera, agregó que por instrucciones del gobernador Héctor Astudillo Flores se van a seguir entregando este tipo de apoyos para mantener el precio de este producto indispensable para las familias guerrerenses.

Al acto, asistieron el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo; el líder en el estado de los Industriales de la Masa y la Tortilla, Arcadio Castro Santos; el delegado de la Secretaría de Economía, Fernando Meléndez Cortés; el diputado local, Jorge Salgado Parra; el delegado de Profeco, Saúl Montúfar Mendoza y el secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales, Alan Ramírez Hernández.